

Dandim 0824/Jember Buka RAT Prikop Kartika Baladhika Jaya 24, Semoga Mampu Tingkatkan Kesejahteraan Anggota

Siswandi - [JEMBER.JENDELAINDONESIA.COM](https://www.jendelaIndonesia.com)

Feb 27, 2023 - 10:51



JEMBER - Rapat Anggota Tahunan (RAT) Primer Koperasi (Primkop) Kartika Bhaladika Jaya 24 dilaksanakan Pada Senin 27/02/2023 di Aula Kodim 0824/Jember.



Primkop Kartika Baladhika Jaya 24 merupakan Koperasi yang beranggotakan Personel Militer dan Aparatur Sipil negara (ASN) Kodim 0824/Jember.

Hadir diantaranya Puskop Kartika Bhirawa Anoraga diwakili Sekretaris Umum Letkol Inf Khamim Tohari, Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, S.Hub. Int Koordinator Primer Koperasi Korem 083/Bdj Kapten Inf Sugianto, Kasdim 0824/Jember Mayor Inf Herawady Karnawan, Ka Dekopinda Khadiyat Suwoko, Ka Diskop dan UMKM Sartini, Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Cabang 30 Kodim 0824/Jember Ny Dista Rahmat Cahyo Dinarso dan Anggota Kodim 0824/Jember.



Dalam Sambutannya Ketua Primkop Kartika Baladhika Jaya 24 Kapten Inf M Hari Yuwono memaparkan unit usaha yang dijalankan dan profit yang didapatkan dari kegiatan per Januari 2022 hingga Desember 2023 dengan anggota militer sebanyak 576 orang dan ASN sebanyak 32 orang.

Disampaikan memang profitnya belum begitu besar, hal ini dikarenakan

berjalannya koperasi ini masih sekitar 4 bulan setelah semenjak Mei 2021, sekitar Agustus 2022 kembali diaktifkan. Jelas Ketua Primkop Kartika Baladhika Jaya 24 tersebut.



Ketua Dewan Koperasi Indonesia Daerah (Dekopinda) Kabupaten Jember Khadiyat Suwoko, menyampaikan Terima kasih dan Selamat atas pelaksanaan RAT Primkop Kartika Baladhika Jaya 24 tutup buku tahun 2022.

Selamat dan sukses karena telah melaksanakan RAT tepat waktu dan laporannya sangat terinci, menandakan kesehatan kinerja kepengurusannya. Ujar Khadiyat Suwoko.

Selanjutnya dalam sambutan Kepala Dinas Koperasi Daerah dan Usaha Kecil, Mikro dan Menengah (Ka Diskop UMKM) Kabupaten Jember Sartini, menyatakan Kunci sukses dari sebuah koperasi adalah dari Perangkat Koperasi itu sendiri yaitu Rapat Anggota, pengurus dan pengawas.



Dalam mengembangkan usaha koperasi ini tidak sulit, namun perlu kreatifitas dan semangat dalam berupaya, yang penting disepakati oleh anggotanya, misalnya jual beli online dan sejenisnya.

Sehingga ini merupakan pekerjaan rumah bagi pengurus untuk mengembangkan koperasi dimasa mendatang.

Sedangkan Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso dalam sambutannya menyatakan, bahwa Koperasi yang sehat adalah Koperasi yang mampu melaksanakan RAT tepat waktu pada setiap tahunnya, Koperasi dapat maju dan berkembang apabila didukung oleh seluruh anggota. Sekali lagi mari kita dukung kerja Pengurus dan Pengawas.

Semoga RAT ini mampu merumuskan kegiatan yang lebih baik dalam mengembangkan koperasi yang bermuara pada peningkatan kesejahteraan anggota. Akhirnya pada Senin 27/02/2023 Pukul 10.02 WIB RAT saya nyatakan dibuka. Ujar Dandim 0824/Jember. (Siswandi)